

Parejas de voli de playa de Cuba entrenan en Tijuana para Preolímpico



LAS CUATRO mejores parejas cubanas, dos en cada género, se preparan en el Centro de Alto Rendimiento de Tijuana con vistas a su participación en el Preolímpico de voleibol de playa, que será del 22 al 26 próximos en Guaymas, estado mexicano de Sonora.

Lianma Flores-Leila Martínez y Yanisleidis Sánchez-Lidiannis Echeverría, y Nivaldo Díaz-Sergio González y Karell Peña-Daisel Quesada dan los toques finales para este evento que dará al país ganador un boleto por sexo para Río de Janeiro por la confederación de la NORCECA.

Desde hace más de una semana las duplas masculinas, bajo la dirección de Leonides Regüíferos, entrenan en esa ciudad del norte de México, estado de Baja California, en tanto las muchachas llegaron el domingo último junto a su preparadora Mayra Ferrer.

Han sostenido algunas prácticas y encuentros amistosos, como en el caso de las damas, con parejas de Estados Unidos y de Guatemala que entrenan en el San Diego Beach Volleyball Club, informó a JIT Arturo Coach, oficial de prensa de ese territorio.

En ese Centro ya son conocidos Nivaldo y Sergio, allí cumplieron las últimas jornadas de adiestramiento antes de asistir en la primera semana de abril a la segunda fase del Circuito NORCECA, que ganaron y precisamente en Guaymas, donde será el Preolímpico aunque en otra playa más céntrica, la San Carlos Nuevo.

Igual se dieron cita las hermanas guatemaltecas, Maria José y Mandi Orellana, quienes han jugado diferentes etapas del tour internacional NORCECA y ahora se preparan para el Preolímpico que se avecina.

Mientras varios países tienen como objetivo llevarse el único pasaje femenino y masculino para la Ciudad Maravillosa por esta Confederación Norte, Centroamericana y del Caribe, otros del área ya festejan tener clasificadas algunas duplas, lo que les da más posibilidades a las que se reunirán en Sonora.

Estados Unidos y Canadá ya aseguraron plazas femeninas para el torneo que tendrá como escenario la atractiva playa Copacabana como aconteció en los Juegos Panamericanos del 2007, uno de los espectáculos más llamativos de aquella cita continental.

Esto fue posible mediante el circuito mundial de la FIVB luego que finalizó el proceso de clasificación olímpica que se extendió a 18 meses.

Kerri Walsh-April Ross y Lauren Fendrick-Brooke Swaet son las estadounidenses que estarán entre los 24 binomios de damas, en tanto Sarah Pavan-Heather Bansley y Jamie Broder-Kristina Våljas competirán por Canadá.

Walsh y Ross encabezaron el listado con 6670 puntos; Pavan y Bansley terceras (6150); Broder y Våljas undécimas (4640) y Fendrick y Sweat decimoterceras (4470), publicó el sitio NORCECA.

Para el concurso de hombres igual avanzaron dos equipos de Estados Unidos, y uno de Canadá y México.

De la primera nación Nick Lucena y Phil Dalhausser compilaron en el tour mundial 6280 unidades y Jake Gibb y Casey Patterson 5680.

Los canadienses Chaim Schalk y Ben Saxton sumaron 4820 y los campeones panamericanos de Toronto Juan Virgen y Lombardo Ontiveros 4670 para completar la lista de 15, lo que representa para México un hecho sin parangón en la historia olímpica del voleibol de playa .

En Río estarán las 15 parejas mejor clasificadas -más dos del anfitrión Brasil- por sexo gracias al ranking olímpico, respetando el máximo de dos lugares de la cuota por Federación Nacional, así como siete escaños más que incluirán a los cinco ganadores de las respectivas Copas de las confederaciones de la FIVB para un total de 24.

El segundo y tercer puestos finalistas de cada uno de los Preolímpicos por áreas lucharán por las últimas dos en la Copa Continental, prevista del 6 al 10 de julio en Sochi, Rusia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/97254-parejas-de-voli-de-playa-de-cuba-entrenan-en-tijuana-para-preolimpico>



Radio Habana Cuba